

Renuncian en Granada a visa estadounidense para apoyar a Cuba



Foto: Facebook.

Saint George, 19 mar (RHC) El ministro de Finanzas de Granada, Dennis Cornwall, declaró este miércoles que junto a otros ministros renunciaría a su visa estadounidense para apoyar las misiones médicas internacionales de Cuba.

En declaraciones a Grenada Broadcasting Network, Cornwall reconoció que como graduado de una universidad cubana tiene una obligación moral con ese país, e insistió en que el personal sanitario cubano que se encuentra en Granada presta un «servicio insustituible».

“Siempre he creído que debemos poner a la gente por encima de la identidad política, y mi gobierno ha demostrado que estamos dispuestos a llegar hasta el extremo para mantener a nuestra gente a salvo” puntualizó, en referencia al papel de la medicina cubana en los actuales niveles de salud de Granada.

Cornwall insistió en que, si ello implica renunciar a su derecho a obtener una visa de Estados Unidos para asegurarse que Granada apoye a Cuba, “que así sea”, y argumentó que renunciar a la misión médica cubana perjudicaría significativamente el sistema sanitario de su país.

Además de Cornwall, quien es diputado al parlamento de su país, la semana pasada el ministro de Asuntos Exteriores, Joseph Andall, también graduado en Cuba, dijo que Granada no solo tiene una obligación legal, sino también moral y ética con el pueblo de Cuba y reiteró que la nación del Caribe Oriental es soberana e independiente al tomar sus decisiones.

Un anuncio del Departamento de Estado de los Estados Unidos informó la semana pasada sobre política de restricción de visas a funcionarios de países que apoyaron o apoyan el trabajo de las brigadas médicas cubanas bajo acusaciones de presunto tráfico de mano de obra esclava, que ya fue rechazada líderes y políticos caribeños. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379091-renuncian-en-granada-a-visa-estadounidense-para-apoyar-a-cuba>



Radio Habana Cuba